

Images de Tunisie



M. de la Chauvinière, Ministre Plénipotentiaire, Délégué à la Résidence Générale, quitte définitivement la Tunisie pour rejoindre à Paris son nouveau poste de Chef du Service du Protocole.

En haut — Le Résident Général félicite M. de la Chauvinière, après le discours d'adieu que celui-ci vient de prononcer, au cours d'une cérémonie intime qui groupait, autour de M. Périllier, tout le personnel de la Maison de France.

Au centre — Le Résident Général prend congé, à l'aérogare d'El-Aouina, de M. de la Chauvinière, en présence du général Tatar Maaoui, représentant de S. A. le Bey, et du général Molle, Commandant Supérieur des Troupes de Tunisie.

(Photo GARCIN)



Avant que ne commence le match de football Le Havre-Strasbourg, organisé à Tunis par la Ligue de l'Enseignement, le 17 juin 1951, M. Louis Pétillier se fait présenter les joueurs des deux équipes.

(Photos GARCIN)